
               
 

   「内中色に染める～カラフルフレンズ～」のスローガンのもと、１０月２７日（金）に文化祭が行わ

れました。中学校ならではの様々な催しがあって、楽しい時間を過ごすことができましたね。意見発表

では、多様な社会で共存していくために考えなくてはいけないことがあることがわかりました。演劇部

の劇、英語部のクイズ、吹奏楽部の演奏は日頃の活動の成果を存分に楽しむことができました。そして

皆さんが一生懸命取り組んだ合唱コンクールは、皆さんの意気込みが伝わってきてとても良かったです。

音楽の時間だけでなく、昼休みや放課後も使って練習してきた甲斐があってどのクラスも、本番が一番

良かったです。皆さんの団結力を感じることができてとてもうれしかったです。今から来年の皆さんの

合唱が楽しみです。今年の先輩たちを超える歌声を期待しています！   

    

  《１年生クラス合唱》 

クラス 曲名 責任者 指揮者 伴奏者 

１組 君をのせて 百万 佳音 柴田 零士 安田 朔良 

２組（優秀賞） Believe 綾部 柊 角田 佳乃子 紺野 裕聖 

３組（優秀賞） My Own Road 山下 陽路 村田 蒼介 小島 万季 

４組 あさがお 水島 風冴 土本 琉惟 原田 香埜 

５組 マイバラード 池田 雅恵 新谷 奏二郎 前川 瑞姫 

６組（最優秀賞） 大切なもの 米田 尊 横山 来未 平松  莉奈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

                         

 

 

 

 

 

  

1 年学年だより NO.７ 

内灘町立内灘中学校 

校   長 小村 隆典 

1 年学年主任  杉本 弘美 

令和 ５年１１月 ６日 

初めての文化祭！一生懸命歌った合唱！！ 
でｓ 

 



《生徒の感想より》   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月、代議員は、期末テストまでに課題を確実に提出するという取り組みを行います。課題などの提出物

は期限を守ることが大事です。与えられた仕事（課題）を最後まで責任をもってやり遂げることは社会人に

なっても必要なことです。時間（期限）を守る人は信頼される人です。成績アップのため、そして責任ある

行動を示すため、この取り組みをしっかり行っていきましょう。そして３週間後の期末テストで成果を出せ

るように頑張りましょう。１年生の２学期は、学校生活にも慣れてきて気がゆるみがちな時期です。ここで

学生の本分である学習に今一度目を向けてほしいと思います。 

 

                              

  １０月２０日（金）に道徳の研究発表会が行われ、１年３組の授業を多くの先生方に見ていただきました。

3つの場面についてそれぞれ「公平」だと思うか、「不公平」だと思うか考え、意見を言いました。心の数直

線を使うことで自分の気持ちを相手にわかりやすく伝えることができ、また自分の考えの理由もよく考えて述

べることができました。参観された先生方からは、「立場の違いや考え方の違いから考えを深めることができ

て良かった。」という感想をいただきました。これからも、お互いの意見や考えを伝えあうことで考えを深め、

どのような考えをもったらみんながよりよく過ごせるのか考えていきましょう。 

                

道徳の授業の研究発表会 

 

  

課題は提出日までに出そう！ 
でｓ 

 

クラスのみんなで協力することができたの

で、他の行事でもクラスのみんなで協力し

たいです。合唱は最優秀になれなかったけ

ど、しっかり練習して、最後まであきらめ

ずに合唱できたのでその気持ちを大切にし

たいです。 

 

合唱コンクールではクラスのみんなの声

を合わせながら歌うことができました。

特に指揮者、伴奏者、責任者の人たちは

前に出て練習など、みんなを一つにまと

めてくれたので本当に感謝しています。

クラスで団結しあうことは、このような

イベントにすごく役立つと思います。 

生徒会の劇や吹奏楽部の演奏がとても印象

に残りました。他のクラスの合唱を聞いて

声とかが整っていて、すごいなと思いまし

た。とても楽しかったので、来年の合唱練

習も頑張って文化祭を楽しみたいです。 

先輩たちの堂々とした合唱や、人権につい

てなどのスピーチや生徒会の人たちの劇な

どたくさんの発表ですごく感動して、自分

もみんなを感動させる２年生や３年生にな

りたいと思った。 

 
これからは難しいことでも挑戦して、みん

なで協力して頑張っていきたい。そして一

生懸命頑張ることを大切にしたい。そして

どんなことでも、楽しんだり明るく取り組

んだりして、たくさんのいい思い出を作っ

ていきたい。文化祭で学んだことを活かし

ていきたい。 

 

 

初めての文化祭なのですごく楽しみにして

いました。部活動でステージ画を作ってい

た時は楽しくできたし、合唱の練習もすご

くやりがいがあって楽しかったです。当日

は美術部の作品、合唱や劇などいろいろな

思い出にあふれた最高な一日でした。 


